



Free

L'INTERVIEW QUI TOMBE À PIC ?

Celle du Président sortant de l'ARCEP, Paul Champsaur, accordée mercredi au quotidien Les Echos. Suite à cette interview, le titre d'Iliad avançait de 1,12% hier à 61,17 euros. Etonnant lorsque l'on sait que d'habitude, les actionnaires ont toujours vu d'un mauvais oeil ce type d'annonce et que s'en suivait une perte de vitesse du titre...

Dans un semblant d'adieu, comme une dernière interview, Paul Champsaur n'a cette fois pas tourné autour du pot. «Free et Numericable doivent être présents dans le mobile». Voilà qui a le mérite d'être clair, même si au final, le président actuel, même celui à venir, n'auront pas le tout dernier mot quant à l'attribution ou non, de la quatrième licence mobile à un nouvel entrant.

Cette présence sera pour lui l'occasion pour les deux acteurs cités, de «pouvoir faire des offres convergentes. Car à l'avenir, la concurrence se fera entre opérateurs intégrés fixe-mobile. Il en va de la survie à terme des acteurs fixes.»

Un cadeau de Noël pour Free ? Car de surcroît, son avis sur les différentes solutions techniques pour le déploiement de la fibre optique, va également en la faveur de Free. «A priori, l'idée de placer plusieurs fibres dans un immeuble pour que chaque opérateur ait directement accès au client final semble être une solution de compromis. Elle donne le maximum de liberté à tout le monde pour un surcoût qui apparaît illimité». Que de compliments ! :-)

Après tout, qu'importe le degré du surcoût, pourvu que la concurrence soit parfaitement libre. La liberté n'a pas de prix.

Source : **Les Echos**

Free

TEL UN REBEL ?

Alors que Free faisait partie des fondateurs, l'AFP rapporte que le premier FAI alternatif français vient de quitter la FFT. Créée en septembre 2007, pour «défendre les intérêts collectifs» des différents opérateurs, la fédération française des télécoms regroupe l'association des fournisseurs d'accès et des services internet (AFA), l'association française des opérateurs mobiles (AFOM) et l'association française des opérateurs de réseaux et de services de télécommunications (AFORST).



Free estime que «les conditions actuelles de concurrence rendaient difficile l'expression de positions communes». L'adhésion pour la nouvelle année n'a donc pas été renouvelée et l'actuelle, prendra fin le 31 décembre. Cependant, le groupe Iliad, s'est déclaré «ouvert à revenir à la Fédération à terme lorsque les conditions seront réunies pour travailler ensemble sur un programme fort et partagé, au-delà des divergences concurrentielles». Et selon certains dirigeants du secteur, membres de la FFT, Iliad aurait demandé la possibilité d'assister à certaines réunions de la Fédération, même s'il n'en fera bientôt plus partie.

De son côté, la fédération française des télécoms a dit «regretté cette décision, qu'elle espère temporaire»... Reviendra ? Reviendra pas ? Difficile de le savoir à l'heure actuelle, faute de régulation forte ou d'une décision gouvernementale tranchée, les divergences concurrentielles ont encore de beaux jours devant elles...

Source : **AFP**

Le site qui déchire du vendredi

IL EST TROP FORT...



Normalement un génie, si on a la chance d'en croiser un, ce qu'il sait faire, c'est exaucer nos souhaits. Celui que l'on rencontrera aujourd'hui possède un don tout autre, mais tout aussi déroutant...

Le but est de penser à un personnage ou à n'importe quel être humain. Akinator, le génie de la Toile, va essayer de trouver, en un nombre restreint de questions, à qui vous pensez !

C'est simple, sans inscription et souvent... Bluffant ! A découvrir sur : http://www.akinator.com/aki_fr/

Spécial

FREECONTE DE NOËL, LA SUITE...

Ce n'est guère ma plume qui a rédigé le Conte de Noël, qui vous a été offert hier. L'oeuvre était d'Angélique Berge, Directrice de la Relation Abonnés de Free, également Présidente d'honneur de l'AdUF. J'en profite alors pour me joindre à Martin et à Angélique pour vous souhaiter (avec un peu de retard) de joyeuses fêtes de fin d'année. En espérant que le Père Noël ait été généreux et clairvoyant avec vous cette année :-)

J'en profite également pour pointer du doigt certains commentaires déplacés suite à la publication du même conte sur un autre site communautaire, certains allant même jusqu'à qualifier l'oeuvre d'Angélique Berge de «propagande», sous fond de provocation et de blagues douteuses... Si l'idée du carton rouge pourrait bien revenir en 2009, nul doute que l'envie d'en distribuer un dès maintenant, est grande. Nan mais !

